

Hochgebirgskletterer

Das Hochgebirg' ist mein Revier
und bin ein leicht gehörntes Tier.
Ich bin sehr wendig und sehr keck,
rieche ich dich, dann bin ich weg.

Ich bin in dieser Steinnatur
DER Kletterkünstler, halt' die Spur.

Doch bin ich kleinwenig verzagt,
weil Unseren's man schon lang' jagt –
nicht ob des Horns. (Trophäe genannt)
Man will von mir nur mein „Gewand“.

Als „Decke“ ist es sehr beliebt,
weil Schutz es und auch Wärme gibt.

Doch eines finde ich sehr hart:
Ich trage wirklich keinen Bart
und dennoch steckt „mein Bart“ am Hut,
womit man sich gern prahlen tut,
von Jägern, die es noch genießen
die Artgenossen abzuschießen!
Erzherzog Johann auf der Jagd
hat meine Ahnen sehr geplagt.
(Es war für ihn sportiver Brauch,
denn seine Vorfahr'n taten's auch.)

In Altbüchern steh' ich mit „e“,
in neuen nur ein „ä“ ich seh'!
Ich klett're flink ganz ohne Bremse,
bin nicht ein Hirsch, sondern die

(GÄMSE)

